
MaSt_26.9_eleve
leçon 13-16



Osobní zájmena 
- předmět přímý COD

podmět je tu il elle nous vous ils elles

Předmět 
NEPŘÍMÝ

- COI
me te lui nous vous leur

Předmět 
PŘÍMÝ

- COD
me te le

(l´)

la
(l´)

nous vous les

Osobní zájmena 
- předmět přímý



Použití Nahrazení předmětu

Krácení Před samohláskou nebo němým h krátíme

me     m´
te     t´ 
le, la     l´



Postavení ve větě

Je regarde la télévision.

Je la regarde.

Je NE la regarde PAS.

Regarde – la!

Ne la regarde pas!

Rozkaz

Je vais la regarder.

Je ne vais pas la regarder.

Ve větě s infinitivem



Ex. Tu connais Pierre?
 Oui, je le connais, parce que c´est mon ami.

1. Vous regardez souvent la télé?
2. Est-ce que Claude vous connaît?
3. Vous rencontrez souvent la fille de monsieur Blanc?
4. Est-ce que Paul vous attend?
5. Est-ce que vous connaissez les Picard?
6. Est-ce que Sylvie aime Bernard?
7. Est-ce que Bernard aime Sylvie?
8. Est-ce que Pierre m´invite?
9. Est-ce que tes amis t´attendent?
10. Est-ce que tu as mes fleurs?
11. Est-ce que monsieur Roche vous connaît?
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Ex. Vous allez m´attendre à la gare?
 Oui, nous allons t´attendre.

1. Est-ce qu´il va t´inviter? (demain)
2. Vous allez nous aider? (avec plaisir)
3. Elle va rencontrer Pierre? (ce soir)
4. Il va remercier maman? (tout de suite)
5. Est-ce qu´elle va préparer le dîner? (tout de suite)
6. Est-ce que Jean va m´attendre? (à l´entrée)
7. Est-ce que tu vas recopier ces articles? (cette semaine)
8. Tu vas fermer la radio? (dans un instant)
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V případě, že dostaneme zápornou otázku, na kterou chceme odpovědět kladně, užijeme 
SI namísto OUI.

- Tu ne sais pas parler anglais?  - Mais si, je parle anglais très bien.

- Pierre ne veut pas sortir ce soir?  - Si, il vient plus tard.

.

SI
- kladná odpověď na 

zápornou otázku



Odpovězte kladně:

1. Vous ne parlez pas français?

2. Cette valise n´est pas à vous?

3. Vous n´êtes pas content?

4. Tu ne connais pas Paris?

5. Vous n´aimez pas les voyages?

6. Tu n´es pas fatigué?

7. Tu as sommeil?



Ex.: Il est gentil?
 Oui, je le trouve très gentil.

1. Est-ce que ces histoires sont amusantes?
2. Elle est sympathiques?
3. Est-ce que la soeur de Jean est belle?
4. Est-ce que ce travail est utile?
5. Est-ce que le Musée des monuments francais est intéressant?
6. Est-ce que les dessins de Jean sont beaux?
7. Ta chambre est petite?
8. Est-ce que cette liqueur est bonne?
9. Est-ce que l´ambiance de ce restaurant est agréable?

TROUVER 
+ přídavné jméno



Je viens  nous venons
Tu viens  vous venez
Il vient  ils viennent
Elle vient  elles viennent

Sloveso
VENIR – přijít, přicházet, jít s 

někým někam
3. tř.



Venir chercher q, qc – přijít pro koho, co

Aller chercher q, qc - dojít pro / vyzvednout koho, co 

Ex.: Venez avec nous au cinéma.
  D´accord. Et quand est-ce que vous venez nous chercher?

1. Venez avec moi au musée aujourd´hui.

2. Les Martin vous invitent pour ce soir.

3. Viens faire un petit tour de Paris avec moi ce soir.

4. Paul vous invite au théâtre ce soir.

5. Vous voulez dîner ce soir  avec nous.

6. Viens chez Jacques avec nous.



Sortir  = je sors souvent  = často si vyjdu

Sortir avec q = je sors souvent avec Sylvie = často si vyjdu se Sylvou

Sortir q, qc = je sors souvent mon chien = často venčím svého psa.

Comprendre = je comprends

Fort, e = silný, á

Passer l‘examen = dělat zkoušku

Mes fils ne lisent pas non plus.

Aussi = také
Non plus = také ne


	Snímek 1: MaSt_26.9_eleve leçon 13-16
	Snímek 2: Osobní zájmena  - předmět přímý
	Snímek 3
	Snímek 4
	Snímek 5
	Snímek 6
	Snímek 7
	Snímek 8
	Snímek 9
	Snímek 10
	Snímek 11
	Snímek 12

